

NOTA INFORMATIVA

CAFESTORE INAUGURA ISLA ST, EL NUEVO FOOD MARKET DEL AEROPUERTO DE PALMA DE MALLORCA

- **El espacio evoca la esencia mallorquina y cuenta con locales de Juan Valdez, Rodilla y Beher.**

Madrid, 8 de octubre de 2025.- Cafestore ha abierto ISLA St, su nueva marca de restauración **en el aeropuerto de Palma de Mallorca**, un espacio pionero en diseño y experiencia viajera para el concepto food market.

En este enclave **conviven locales de Juan Valdez, Rodilla y Beher**, tres marcas internacionales cuidadosamente seleccionadas e inéditas en el aeropuerto de Palma para viajeros de origen, mayoritariamente, alemán, británico y español.

“La primera premisa fue idear un mercado que, por su nombre y por su inspiración, reflejara la isla de Palma de Mallorca dentro del aeropuerto: un lugar de sosiego para despedirse con nostalgia, alargando las vacaciones hasta casi la puerta de embarque”, explica **Hernando Martín**, director de Cafestore.

Colores mediterráneos

El resultado es un espacio que **evoca la esencia mallorquina** a través de materiales autóctonos, colores mediterráneos y guiños culturales que trasladan al pasajero a la auténtica vida isleña.

La oferta gastronómica se articula en torno a tres aliados estratégicos: **Juan Valdez**, referente mundial del café de origen y primera entrada en aeropuertos españoles; **Rodilla**, que llega por primera vez a las islas con sus icónicos sándwiches; y **Beher**, con la propuesta ibérica más completa en aeropuertos y cabaña propia en Salamanca.

La experiencia se enriquece con distintas zonas para degustar los productos, cortadores de jamón titulados y un servicio diseñado para **agilizar los flujos sin perder el trato cercano y multilingüe**.

NOTA INFORMATIVA

Mercado abierto y orgánico

El **diseño interior, inspirado en el mar, la madera y la arquitectura mediterránea**, convierte el local en un mercado abierto y orgánico. Techos con velas marineras, cerámica hidráulica y revestimientos rústicos recrean un entorno inmersivo que conecta con la identidad de Palma.

Más que un espacio gastronómico, **ISLA St es la última foto**: un recuerdo que acompaña al viajero hasta el momento de embarcar.

Una firma premiada

Cafestore, filial de restauración de Sacyr, cuenta con locales también en el Aeropuerto de Madrid Barajas y dispone de 50 contratos en estaciones de tren, autopistas, hospitales, etc. La compañía facturará cerca de 70 millones de euros en 2025.

Este año, Cafestore ha ganado el **premio Hot Concept** en la categoría “Restauración al viajero 2025”, que entrega la revista Restauración News. En 2024 recibió **dos premios MdR (Marcas de Restauración)** a las mejores iniciativas medioambientales y saludables.

Rodilla es una cadena artesana de restauración fundada en Madrid hace más de 85 años y más de 200 establecimientos en todo el país.

BEHER, referente del 100% ibérico con 95 años de trayectoria, ofrece en el aeropuerto una experiencia gastronómica única que combina degustación, tradición y excelencia, acercando el auténtico sabor de Guijuelo a los viajeros.

La presencia de **Juan Valdez** en el aeropuerto de Palma refuerza la apuesta por el café premium 100% colombiano. La marca representa a 550.000 familias caficultoras y ofrece a los viajeros una experiencia única combinando tradición cafetera y calidad de origen.

Contacto Cafestore:

+34 679 349 322

igortiz@sacyr.com

NOTA INFORMATIVA